



**Gemeinde Schallstadt**  
**Notizen aus der Sitzung des Gemeinderats vom 9. April 2019**

❖ **Alemannenschule Mengen**  
- **Schaffung von Räumlichkeiten für die Kernzeitbetreuung**

Bei einer Enthaltung ist das Architekturbüro Höfler & Stoll beauftragt worden, in Zusammenarbeit mit dem Kernzeitverein Mengen e.V. und der Verwaltung eine Entwurfsplanung zur Schaffung von Räumlichkeiten für die Kernzeitbetreuung am Standort im Bereich der bisherigen Variante 2 ohne Einbindung des Gebäudes bzw. des Grundstücks Alemannenstraße 2h zu erstellen zur weiteren Entscheidungsfindung im Gemeinderat. Zuvor haben Herr Stoll die bisherige Planung und Vertreter des Kernzeitvereins einen Alternativvorschlag aufgezeigt.

❖ **B 3 Ortsdurchfahrt Schallstadt, Bauliche Umgestaltung**  
- **Markierung von Radschutzstreifen**

Der Gemeinderat hat bei einer Enthaltung der vorgestellten und durch das Büro FICHTNER Water & Transportation GmbH ausgearbeiteten Planung zugestimmt und die Verwaltung beauftragt, auf dieser Basis den Antrag auf verkehrsrechtliche Anordnung beim Landratsamt Breisgau-Hochschwarzwald zu stellen. Herr Krentel hat die Planung zunächst nochmals ausführlich aufgezeigt. Nach Vorliegen der erforderlichen verkehrsrechtlichen Anordnung wird die Umsetzung durch den Straßenbaulastträger (Bund) erfolgen.

❖ **Annahme von Spenden**

Der Gemeinderat hat einer Spende in Höhe von 750,00 Euro vom Beirat der SolidarEnergie e.V. Freiburg (Förderverein zur Unterstützung kultureller und sozialer Projekte e.V.) für die Flüchtlingsarbeit / Frauentee-stube und einer Spende in Höhe von 280,00 Euro der Rast-Reisen GmbH für die Seniorenarbeit (Aufwandsverzicht Busfahrt Seniorennachmittag am 17. März 2019) zugestimmt.